



LA OCE SE MANIFIESTA EN DESACUERDO CON EL PLAN MAESTRO DE EDUCACIÓN DE CARTAGENA.

Cartagena de Indias, 5 de abril de 2018.

La Alcaldía Mayor de Cartagena ha radicado ante el Concejo Distrital el "Plan Maestro de Educación Cartagena 18 - 33", una propuesta que se plantea como ambiciosa la cual sólo quedará como un cúmulo de buenas intenciones y un negocio para unos cuantos, profundizando la privatización.

El denominado Plan Maestro de Educación tiene tres problemas principales, que no son los únicos: La procedencia, la financiación y el desprestigio del Concejo Distrital.

Frente a la procedencia, este es un Plan Maestro que carece de legitimidad, ya que su elaboración se dio a espaldas de la comunidad educativa y la sociedad cartagenera. Frente a la financiación, este Plan Maestro en principio debía ser financiado con \$8,3 billones y terminó presentándose al Concejo por un monto de \$5,8 billones, de los cuales apenas se garantizarán con recursos propios y sobre la base del endeudamiento cerca de \$ 2,2 billones. Estamos ante un Plan Maestro sin fuentes ciertas de financiación, y cuyo sustento es el endeudamiento y la privatización, al entregar nuestro derecho fundamental para que unos cuantos hagan negocios. Y, finalmente, el desprestigio del Concejo Distrital es evidente e innegable, ya que más de la mitad se encuentra bajo investigación y con medidas de aseguramiento. No es posible dejar una decisión tan trascendental en manos de un Concejo como el que hoy tenemos.

Nuestra solicitud es que se retire el Plan Maestro de Educación; que se instalen mesas permanentes de elaboración del Plan Maestro, con presencia de la comunidad educativa y de la sociedad para ser presentado al próximo Concejo Distrital que se posesionará en enero de 2020; y que se aseguren las partidas presupuestales con recursos públicos, especialmente del orden nacional, que no impliquen ningún tipo de endeudamiento ni privatización.